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本报讯 连日来，我区各板
块、各部门党员干部及群众深入
学习党的十九届五中全会精神。
大家一致表示，要迅速学习贯彻
全会精神，把思想和行动统一到
全会作出的一系列重大决策部
署上来，再接再厉、一鼓作气，为
全面建设社会主义现代化国家
贡献更多力量。

全会提出要建设教育强国，
区教育工作者对此充满信心，纷
纷表示，为建设高质量教育体
系，将把学习贯彻全会精神作为
重大政治任务，坚守为党育人、
为国育才的初心使命，落实立德

树人根本任务。
区城管局党员干部表示，深

入开展城市精细化管理三年行
动，推进精品街道和诚信街巷创
建，实施智能监控管理，并推进
环卫基础设施及民生实事项目
建设，增强城市功能，进一步提
升城市品质。

全会提出推动绿色发展，
促进人与自然和谐共生。区自
然资源和规划部门将继续秉承

“绿水青山就是金山
银山”的理念，坚持尊
重自然、顺应自然、保
护自然，坚持节约优

先、保护优先、自然恢复为主，
守住金坛自然生态安全边界，
坚持严守耕地红线，为金坛重
大项目落地保驾护航。

指前镇负责人表示，将集中
力量推动万香苑、紫云湖、西湖
馨宁一期、二期不动产权证办理
等前期工作，做好全国文明城市
创建和城乡环境长效管理，推进
全域美丽乡村建设，提升百姓的
获得感和幸福感。（下转第二版）

深入贯彻新发展理念 加快构建新发展格局

本报讯 昨天上午，常州
市领导陈涛、蒋自平，天宁区
领导宋建伟、沈月芬等组成
的天宁区三级人大代表团来
我 区 考 察 经 济 社 会 发 展 情
况，我区领导狄志强、陆秋
明、王跃中参加活动。

我区区委书记狄志强向
天宁区三级人大代表团介绍
了金坛经济社会发展情况。
近年来，我区坚持“实体为本、
项目为王、产业强区”，围绕新
能源汽车、新一代移动通信、
生物技术和新医药、光伏新能
源“三新一特”产业，坚持不懈
加快项目引进、加快项目建
设。2014年以来，共引进单体
投资超 30 亿元或 3 亿美元的
重大项目24个。

代表团一行先后参观了
中国（常州）德国中心、信维通
信。代表团表示，金坛近年来
致力“三新一特”产业、持续开
展招商引资和项目建设的做
法值得学习借鉴，给天宁区加
快高质量发展提供了经验，并
希望我区与天宁区在对德及
欧洲企业服务中加强合作，实
现互利共赢。

代表团还考察了省华罗
庚中学滨湖校区、仙姑村和一
号农场。

狄志强表示，当前金坛抢
抓长三角一体化发展机遇，明
确“区域快速通勤地、产业创
新共同体、生态绿色宜居城”
发展定位，进一步放大发展格
局，向东主动融入上海大都市

圈和苏锡常都市圈，向西积极
融入南京都市圈，努力实现更
高质量一体化发展，力争到

“十四五”末，进入苏南发展前
20位；到“十五五”末，实现跨
入苏南发展第一方阵的梦想。

天宁区三级人大代表团
表示，在参观考察过程中深刻
感受到金坛日新月异、蓬勃发
展的生动场面，看到了金坛广
大党员干部求真务实的工作
作风和良好的精神状态，看到
了金坛明确的发展目标和清
晰的发展路径，这为天宁区下
一步发展打开了思路。希望
两地在今后的工作中全面加
强交流合作，实现协同发展、
互利共赢。

唐晓海/文 关文婷/摄

天宁区三级人大代表来坛考察经济社会发展情况

蔡 冬 生 ：种“ 富 芋 ” 带 领 群 众 奔 小 康 详见二版

“近乡村 情乡浓”

茅 山 论 健 医 创 未 来 详见三版

专题新闻

本报讯 莱克勒喷嘴系统
（常州）有限公司是首批入驻
中德（常州）中心商务中心的
企业之一。自 6月进场施工以
来，项目有序推进，计划明年 8
月投产，这不仅是莱克勒集团
在中国扩大本地化生产的重
要里程碑，也是我区高端装备
制造产业发展的重要突破。

该项目由欧洲排名首位的
精密喷嘴系统技术领导者莱克
勒集团投资，一期总投资约
1000万美元。莱克勒集团是一
家具有 140年历史的中小型德
国家族企业，主要生产精密喷
嘴及其配件、喷枪、喷射系统，
产品应用非常广泛。

近年来，随着我区对德招
商引资的深入开展，目前已吸

引以埃马克、皮尔磁、格瓦诺等
为代表的30多家德语区企业落
户发展。德资企业在选择金坛
的同时，也决定深耕金坛，他们
不仅建立制造基地，还有意逐
步将研发中心、销售中心和中
国区总部布局金坛，莱克勒集
团就是其中一名代表。

莱克勒喷嘴系统（常州）
有限公司相关负责人表示，金
坛产业集聚效应凸显，希望将
金坛打造成中国区总部，覆盖
整个中国市场以及整个亚太
市场。 陈月乔

莱克勒：将金坛打造成中国区总部

本报讯 日前，我区当升、
思拓达、胜伟策、科普费尔和凯
斯宝玛 5 家企业，通过全年申
报受理、专家评审、现场考察等
严格程序，成功获得第四批“常
州市外国专家工作室”命名。
至此，我区共有 10 家企业获此
殊荣。

常州市外国专家工作室的
申报和命名工作一年开展一次，
以各类重点项目、重点学科、重
点实验室为基础，以重点科技型
企业、科研中心、产业基地为依
托，重点引进全市急需紧缺的

“高精尖缺”外国高端人才。外
籍专家在通过市科技局专家评

审后可进一步申报省外国专家
工作室。

近年来，我区坚持高标准、
高质量做好外籍人才的引育和
服务工作，充分发挥外国智力在
科技创新中的引领作用，为我区
高质量发展提供了有力支撑。

余月霞 徐铭轶

我区新增五家市级外国专家工作室
项目招引百日攻坚已进入最后的倒计时，“两

个加快全面决战年”也已吹响冲刺号。全区各级
各部门一定要按照区委区政府决策部署，以时不
我待、只争朝夕的精神，担当作为、真抓实干的作
风，全力全速高质量实施项目引进、项目建设，为

“十三五”收官画上完美一笔，为“十四五”开局奠
定坚实基础。

项目建设是撬动经济发展的总开关，是牵动全
局工作的“牛鼻子”，更是展示金坛“一新两高”的

“头条号”。全区广大党员干部要有快速崛起的底
气和只争朝夕的干劲，怀着保持奋斗的恒心，以目
标倒逼进度，以时间倒逼程序，以督查倒逼落实，步
步为营，逐个节点逐个攻破。担当负责是事业大厦
的基石，全区广大党员干部要有“舍我其谁”的气魄
和“功成必定有我”的决心，将区委区政府的决策部
署，转化为坚实担当、全面负责，在项目引进、项目
建设中动真碰硬、解决难点、化解风险。

高质量实施项目引进、项目建设，关键在强
化执行、狠抓落实。无论完成什么工作，都需要
优良的执行力和落实力作为保障，项目引进建设
更是如此，只有大兴强化执行狠抓落实之风，才
能在最短的时间内形成项目引进、项目建设会战
高潮，把“规划图”变成“施工图”,把“时间表”变
成“计程表”，在一个个大项目、好项目的引进、
建 设 中 践 行 初 心
使命，开创全区高
质 量 发 展 高 速 度
增长新局面！
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11 月 6 日，本周五上午
10:00-11:00，交通运输局相关
负责人将走进《政风热线》直
播 室 。 市 民 可 以 拨 打 电 话
82330089、82332089，或 是 发
送留言到“金坛第一时间”、

“金坛 FM89”、“金坛网”微信
公众号参与节目。如果您在
日常生活中有什么咨询或投
诉，可随时拨打金坛区政府公
共服务热线12345。周五上午
10:00-11:00，金坛人民广播电

台、金坛手机台将全程直播，
欢迎收听收看。《金坛时报》将
同步刊登政风热线相关直播
内容，敬请关注。

《政风热线》直播预告


